

APPEL AUX ENSEIGNANTS DES LYCEES D'ALGER

Pour dénoncer la suppression des postes dans les lycées ! Pour combattre les affectations aveugles du surplus !

RASSEMBLONS-NOUS LE LUNDI 24 SEPTEMBRE 2007 À 13 HEURES DEVANT L'ACADEMIE D'ALGER CENTRE.

L'affectation aveugle des enseignants, en surnombre à la rentrée, a été décidée sans en tenir compte des conséquences sur les conditions de vie et de travail des enseignants ni de ses retombées sur les élèves. L'affectation d'office est une véritable agression de nos collègues et un recul de nos droits statutaires.

Cette logique de restrictions budgétaires induit inévitablement une baisse de la qualité de l'enseignement et une baisse de la réussite des élèves.

- Un nombre important de postes a été supprimé à cause de la réduction des divisions scolaires alors que les classes sont surchargées.
- Beaucoup de nos collègues ont été déplacés d'office et réaffectés à la rentrée, sans aucune considération de la continuité pédagogique.
- La fermeture des postes de nos collègues partis en retraite, a aggravé les conditions de travail de nos collègues ; Cette mesure rentre dans l'optique de la suppression des postes.
- Nos collègues des lycées techniques se retrouvent en stand by et souvent sans emplois du temps à cause de la suppression de l'enseignement technique.

La gestion unilatérale de la carte scolaire par l'administration, l'existence d'un «barème variable » et les magouilles accentuent chez nos collègues un sentiment d'impuissance.

Tous ensemble nous devons rendre visible notre mécontentement et affirmer notre solidarité avec nos collègues touchés par cet arsenal de mesures que « les dernières réformes » ont mises en œuvre. Aucun enseignant n'est à l'abri de l'arbitraire.

Le rassemblement du 24 septembre 2007 à 13 heures devant l'académie d'Alger, doit barrer la route à ceux qui veulent remettre en cause les garanties statutaires des enseignants du secondaire.

Alger le 17 septembre 2007